
Pièces 10 Pièces

Référence 84705508

Prix 3 465 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Magnifique, villa  contemporaine,  situé dans un secteur prestigieux de Mougins en

position dominante avec une vue Mer sur les îles de Lérins et l'Estérel,  à 15 mins

des plages de Cannes ainsi que des commerces.Cette villa de 372 m² propose des

prestations  haut-de-gamme  avec  de  très  belles  finitions.Disposition  sur  trois

niveaux  avec  à  l'étage;  trois  suites  avec  dressing  dont  2  qui  s'ouvrent  sur  une

terrasse  permettant  de  bénéficier  d'une  vue  Mer  panoramique,  les  sols  des  salle

d'eau  sont  chauffés  et  antidérapant.Au  Rez  de  jardin;  une  cuisine  d'été,  une

chambre, une salle de cinéma, une cave à ...

Magnificent,  contemporary  villa,  located  in  a  prestigious  area  of  ??Mougins  in  a

dominant position with a sea view of the Lérins islands and the Estérel, 15 minutes

from  the  beaches  of  Cannes  as  well  as  the  shops.This  372  sqm  villa  offers

high-end  services  with  very  beautiful  finishes.Layout  on  three  levels  with  upstairs;

three  suites  with  dressing  rooms,  2  of  which  open  onto  a  terrace  offering  a

panoramic  sea  view,  the  bathroom floors  are  heated  and  non-slip.On  the  garden

level; a summer kitchen, a bedroom, a cinema room, a wine cellar, a Hammam and

a jacuzzi, a gym, a heated salt water ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES 

28 boulevard Carnot  - 06400 CANNES
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